

S さわやかスポーツ PORTS

- ・準優勝
- ・サッカー（仁賀保中）
- ・バスケットボール男子（象潟中）
- ・剣道男子個人（佐藤快／仁賀保中）
- ・剣道女子個人（横山友香／象潟中）

- 【第3位】
- ・ソフトテニス男子団体（仁賀保中）
- ・ソフトテニス男子個人（森拓也、須藤源太郎組／仁賀保中）
- ・バスケットボール男子（仁賀保中）
- ・バスケットボール女子（金浦中）
- ・野球（象潟中）



- 【優勝】**
- ・バレーボール女子（仁賀保中）
 - ・ソフトテニス男子団体（象潟中）
 - ・ソフトテニス女子団体（仁賀保中）
 - ・ソフトテニス男子個人（齋藤直也、齋藤樹組／象潟中）
 - ・ソフトテニス女子個人（齊藤さくら、進藤里彩子組／仁賀保中）

本荘由利中学校 秋季大会結果 （敬称略）

JFL試合結果

9月13日（後期第9節）	TDK SC 1-0 アルテ高崎
9月26日（後期第10節）	FC琉球 2-3 TDK SC
10月4日（後期第11節）	TDK SC 3-2 ジェフリザーブズ
第89回天皇杯 全日本サッカー選手権大会	
9月19日（1回戦）	TDK SC 1-2 ソニー仙台FC



「8020」の秘訣は、定期検診の受診と、ハタハタのブリコや身欠きニシンなど、固いものを好んで食べることです。

秋田県では「8020運動」を進めており、80歳を過ぎても20本以上、自分の歯を持っている、元気なお年寄りを表彰します。平成21年度にかほ市内の表彰者を紹介します。

平成21年度秋田県 8020いい歯のお年寄り表彰

県境区間の早期着工を目指し

～日本海沿岸東北自動車道山形・秋田県境区間建設促進大会～

10月4日、酒田市、遊佐町、にかほ市、由利本荘市および秋田市の4市1町による「日本海沿岸東北自動車道山形・秋田県境区間建設促進期成同盟会」設立総会および同建設促進大会が象潟シーサイドホテルを会場に開催され、山形・秋田両県地域住民など本自動車道の早期全線開通を求める約400名が参加しました。

大会では、作家の石川好氏による「地域を結ぶ道路」と題する基調講演や住民代表による意見発表が行われ、最後に、県境部の早期事業化を図ることなどについて、政府に強く要望する大会決議を採択し閉会しました。



期成同盟会の会長に就任しあいさつする横山市長

TDKが33年ぶりに優勝！ ～第36回社会人野球日本選手権東北大会～

【TDK硬式野球部・佐藤康典監督の談話】

「8月の都市対抗までは、思うような野球ができませんでしたが、今大会は、チームが目指す積極的な野球ができ、若手の底上げもあって最高の勝ち方ができました。京セラドームでは2回勝ってベスト8を当面の目標とし、さらに上位進出を狙います。平常心で臨めば、それだけの力を持ったチームだと自負しています。

我々は、地域やTDK従業員、皆さんに愛されるチームを目指しています。どうぞ、グラウンド



宮城県勢を連破し優勝！

へ足を運んでいただきて、練習も見学していただきたいと思っています。選手たちも、応援や期待を力に変えてくれることと思います。今後も引き続き応援をよろしくお願いします」

息のあった夫婦の演奏を楽しむ ～「男女共同参画講演会」トーク&コンサート～

10月3日、仁賀保勤労青少年ホームを会場に男女共同参画講演会として夫婦の音楽ユニット「エスペランサ」によるトーク&コンサートが行われました。

講演前には市民参加型の対話劇「いまが幸せ」が上演され、地元の方言による飾らない演技で観客の笑いを誘うとともに家族の絆について考えさせられる内容でした。

講演では、クローン病という難病を持つ妻を夫が支えている人生を紹介し、闘病から現在に至るまでの経験を迫真的トークと、生きる喜びにあふれる演奏で表現し、会場は深い感動に包まれていました。



夫婦で息のあった演奏を披露する